
なくならないで欲しい景色。

九島にはあったかい景色がたくさんある

孫と散歩するおばあちゃん

夕方になると橋の元でラジオ体操

いつもの場所で井戸端会議

夕方になると次々と出港する漁船

きっと九島にずーっと居る人からすると
毎日見てきた日常で



そんな景色は当たり前なのかもしれない。

私たちはその当たり前の景色が大好きで

この島に暮らし始めました

私たちが
おじいちゃんおばあちゃんになった時も

同じ景色があったら
とっても幸せだと思うのです。

日々、この島で暮らし、営む中で
何が正解かなんてわからないし
そんなことはどうでもいい。

ただ、この幸せな景色が
少しでも長くこの島で
あったかく輝き続けてほしい。

そんな思いでここに居て
美味しいと楽しいをつくる人でいることが
私たちの幸せなのです

たまには語りもいいでしょう

#九島
#kushima


